



Terminhinweis

Düsseldorf, 18.10.2017

Wissenschaft vs. gefühlte Wahrheiten: Ministerin Pfeiffer-Poensgen beim Forschungstag des Jungen Kollegs

Sehr geehrte Damen und Herren,

der diesjährige Forschungstag des Jungen Kollegs steht unter dem Motto „Wahrheit(en). Wissenschaft und Gesellschaft im Zeitalter des Postfaktischen“. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen wird den Forschungstag in Düsseldorf eröffnen.

Im Fokus der fachübergreifenden Betrachtungen der Mitglieder des Jungen Kollegs steht der Begriff „Wahrheit“ als Konstrukt in Gesellschaft, Kultur und Wissenschaft. Diskutiert wird dabei der Vertrauensverlust der Bevölkerung in die Wissenschaft und die Politik sowie die Frage nach der Bedeutung des Wahrheitsgehalts von Informationen und Nachrichten in den Medien.

Freitag, 20. Oktober 2017, 15.00 Uhr
Nordrhein-Westfälische Akademie
der Wissenschaften und der Künste
Palmenstraße 16, 40217 Düsseldorf

Vor dem diesjährigen Forschungstag findet das zweite Vernetzungstreffen der jungen Akademien statt, sodass auch Delegationen von anderen Jungen Akademien aus Deutschland und Österreich teilnehmen.

Weitere Informationen und das Programm finden Sie [hier](#).

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)